

令和7年度

# 定期総会

日時／令和7年5月17日(土)午後1:30～

会場／北浦和合同庁舎 1F 会議室

## 会長就任のあいさつ

埼子連会長 林 昌己

皆さんに承認を頂き、会長の任につかせていただきます。林です。よろしくお願ひします。役員代表してあいさつさせていただきます。

さて、会長就任に当たり埼子連のこれから活動に関して、私の思いを述べさせていただきます。

埼子連には、広報部・指導研修部・安全対策部3つの専門部があります。

専門部員を中心に日ごろ頑張っていただきありがとうございます。

是非、多くの会員に子ども会の魅力を発信し、ジュニア・リーダーの育成並びに、安全に子ども会活動ができるよううご示唆していただけるようお願いします。

また、研修では、専門員の先生方から毎回素晴らしい講話を頂いております。多くの会員に参加して頂き、子ども会活動に役立てていただけれ

ばと思います。

かるた大会においては、今年度より県立武道館が固定化され！かるた大会の聖地になることを願っております。各地区を回る価値があるとは思いますが、県立武道館に固定化することにより新たな課題が生まれますが、課題を解決しながら実施していかなければと思います。

また、埼玉のかるた大会の魅力は、読み札・絵札が地元の子どもたちが作ったかるたでありジュニア・リーダーが審判をすることが他県とは違う最も大切な活動です。コロナ禍の中、ジュニア・リーダーの育成ができなかつた地区もあるかも知れませんが、是非ジュニア・リーダーの育成もお願いします。

また、かるた以外にも魅力あるイベントができるといいと思いますので、アイデアがありましたらご提案をお願いします。

行政が子ども会を支援できる体制、また、ジュニア・ユース活動を一生懸命やられている方々に、社会教育士の資格が取れる制度も検討しているようです。配布された資料を参考にして下さい。埼子連にも、ユース・リーダーの会があります。ユース・リーダーの活躍の場を広げつつ、埼子連の更なる発展に貢献していただければと思います。

最後に、子ども会の信条は「地域で子どもを育てる」とだと思っております。皆さんで、埼玉の子どもたちをより良き方向に育てていこう。

そして、埼玉から全国に多くのことが発信できるよう魅力ある埼子連を築いていきましょう。各市区町子連の会長、並びに専門部員の皆さん、地域の子ども会の火を絶やさないよう、最後にお願いして、会長就任のあいさつにします。

## スローガン

(一社)埼玉県子ども会連合会

楽しい有意義な子ども会をつくろう。

学び、実践する指導者・育成者になろう。

子ども会活動の安全と活性化を図ろう。

(一社)埼玉県子ども会連合会

ジュニア・リーダーズクラブ

燃えよう 太陽のように！

ひろげよう 活動の輪を！

つなげよう 友情の輪を！